

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Vertragsabschluss zur Zusammenarbeit der Gebäudewirtschaft der Stadt Köln und der Technischen Hochschule Köln

Beschlussorgan

Rat

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	20.06.2016
Rat	28.06.2016

Beschluss:

Zum Abschluss der Kooperationsvereinbarung zwischen der Gebäudewirtschaft der Stadt Köln und der Technischen Hochschule Köln, Institut für Technische Gebäudeausrüstung wird die Verwaltung ermächtigt, vertragliche Verpflichtungen mit einem finanziellen Volumen von rd. 38.700 Euro (bisher 23.000 Euro) einzugehen.

Haushaltsmäßige Auswirkungen **Nein**

<input type="checkbox"/> Ja, investiv	Investitionsauszahlungen	_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____ %
<input type="checkbox"/> Ja, ergebniswirksam	Aufwendungen für die Maßnahme	_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____ %

Jährliche Folgeaufwendungen (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€
c) bilanzielle Abschreibungen	_____€

Jährliche Folgeerträge (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Erträge	_____€
b) Erträge aus der Auflösung Sonderposten	_____€

Einsparungen: ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€

Beginn, Dauer

Begründung

Mit Beschluss vom 15.12.2015 hat der Rat die Verwaltung beauftragt, ein Kooperationsmodell mit der Technischen Hochschule Köln zu entwickeln. Im Rahmen dieser Zusammenarbeit fallen Kosten für die Finanzierung wissenschaftlicher und studentischer Hilfskräfte an, welche aus dem Wirtschaftsplan der Gebäudewirtschaft finanziert werden. Hierfür hat der Rat die Gebäudewirtschaft ermächtigt, vertragliche Verpflichtungen mit einem finanziellen Volumen von rd. 23.000 Euro einzugehen.

Der auf Basis dieser Überlegungen ausgearbeitete Vertrag zwischen der Gebäudewirtschaft der Stadt Köln und der Technischen Hochschule beinhaltet nunmehr Vergütungen in Höhe von rd. 38.700 Euro. Ursache für die Abweichung ist die Heranziehung überholter Kostensätze im Rahmen der ersten Gesprächsrunde zwischen Verwaltung und Technischer Hochschule. Die Erhöhung ist aus Sicht der Verwaltung nachvollziehbar.

Im Ergebnis bleibt festzuhalten, dass die Kooperation zwischen der Gebäudewirtschaft der Stadt Köln und der Technischen Hochschule Köln, Institut für Technische Gebäudeausrüstung nach wie vor eine Verbindung voller Chancen und Möglichkeiten für beide Seiten wäre. Im Übrigen wird auf die als Anlage beigefügte Vorlage 3069/2015 verwiesen.

Anlage